
Einladung zur Jahreshauptversammlung
am 22. März 2024 um 19.00 Uhr

am Sportzentrum Kurze Bülten 1, 29549 Bad Bevensen
(die Versammlung findet in der Gymnastikhalle statt)

I '

Sehr geehrte MTV-Mitglieder,
I

zur ordentlichen Jahreshauptversammlung des MTV Bad Bevensen von 1861 e. V. möchte ich hiermit
satzungsgemäß einladen. Die Tagesordnung setzt sich aus folgenden Punkten zusammen:

'·

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Tagesordnung sowie der
Anzahl der Stimmberechtigten ' ,

2. Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft, besondere sportliche Leistungen sowie besondere
Leistungen '

3. Rechenschaftsberichte

a) des 1. Vorsitzenden
1 b) des 1. Kassenwartes
c) der Kassenprüfer
d) der Sportwarte

4. Aussprache über die Berichte

5. Entlastung des Vorstandes

6. Wahlen; laut $ 15 der Satzung sind in geraden Jahren zu wählen
I

I I

a) 2. Vorsitzende/r
b) 2. Kassenwart/in
c) Sportwart/in I
d) Sportwart/in II (außerplanmäßig)
e) Sportwart/in Ill
f) 1 Kassenprüfer/in

(Stimmrecht haben Mitglieder, die das 16. Lebensjahr, vollendet haben)

7. Sportzentrum-Anbau, Bericht, Aussprache und Abstimmung

8. Haushalt 2024: Vorstellung, Aussprache und Beschluss

9. Anträge (laut§ 12 Abs. 2 der Satzung müssen Anträge, über die bei der Versammlung abgestimmt werden
soll, bis spätestens 15.03.2024 in Textform beim 1. Vorsitzenden eingegangen sein.
Postanschrift: Kurze Bülten 1, 29549 Bad Bevensen / Email: 1_vorsitzender@mty-badbevensen_de)

I

10. Verschiedenes, Anfragen, Informationen

Mit sportlichen Grüßen
Hans-Joachim Leip
(1. Vorsitzender)

MTV Bad Bevensen von 1861 e.V., Kurze Bülten 1, 29549 Bad Bevensen - VR 140167
1. Vorsitzender Hans-Joachim Leip, Klein Bünstorf 11, 29549 Bad'Bevensen - Tel. 05821 2030

Kontakt: Sportzentrum 05821 992266, Geschäftszeiten Mittwoch 12.00- 14.00 Uhr (außer Schulferien und Feiertage)
Email: kontakt@mtv-badbevensen.deIHomepage:www.mtv-badbevensen.de



Planungsstand Bauvorhaben TOP 7

Auf der letzten Mitgliederversammlung erhielt der Vorstand den Auftrag, einen Anbau ans

Sportzentrum zu planen.

Inzwischen gibt es einen konkreten Entwurf des beauftragten Architekten.

Dieser geplante Anbau befindet sich zu größtenteils auf der Fläche des jetzigen

Fahrradstellplatzes und beinhaltet einen ca. 90 qm großen Sportraum sowie einen kleinen

Garderobenraum.

Später soll dann eine Photovoltaikanlage auf dem Dach des Anbaus montiert werden sowie ein

dazu passender Batteriespeicher angeschafft werden.

Eine konkretere Vorstellung sowie eine Abstimmung über das Bauvorhaben finden auf der

Mitgliederversammlung statt.


